

Tags: Informatik 02.06.2021

RERO devient RERO+

L'identité de RERO évolue pour faire face à de nouveaux besoins dans un nouvel environnement bibliothéconomique. RERO devient RERO+, une fondation de droit privé et d'intérêt public. Cet événement représente le début d'une nouvelle aventure pour l'équipe RERO+ et ses partenaires.

L'ancien réseau des bibliothèques de Suisse occidentale RERO arbore désormais une nouvelle identité : RERO+. Fondation de droit privé et d'intérêt public en projet depuis 2017 et formellement constituée le 29 avril dernier, RERO+ est un centre de compétences et de services pour les bibliothèques, en particulier publiques, patrimoniales, scolaires et spécialisées, sans limitation géographique.

Cette année 2021 marque non seulement l'officialisation de la fondation RERO+, mais aussi le lancement de deux nouveaux services majeurs: le système de gestion de bibliothèque de nouvelle génération RERO ILS et la gestion de contenus numériques et archives institutionnelles avec SONAR.

Plus d'informations sur le [site web de RERO+](#).